

INVERSIÓN EN SALUD PARA LA COMUNA

Reparaciones y conservación del hospital de Florida: buscan ajustar el recinto a las exigencias actuales



CREDITO FOTO

A través del Servicio de Salud de Concepción, se abrió una licitación con fecha de cierre el 6 de noviembre del presente año. El monto para las reparaciones y conservación debe ser igual o mayor a 2.000 UTM.

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

El Hospital San Agustín de la comuna de Florida, fue inaugurado en noviembre del 2017. Este se construyó con el fin de reemplazar al antiguo hospital de madera que se edificó como una medida de emergencia tras el terremoto de 1939. Y que, además, sufrió varios daños durante el 27F.

Aunque este recinto asistencial es relativamente nuevo, ciertos sectores hoy deben someterse a reparaciones y medidas de conservación con el propósito de ajustarse a los estándares actuales.

Para ello, desde el Ministerio de Salud, a través del Servicio de Salud de Concepción, se abrió una licitación con fecha de cierre el 6 de noviembre del presente año. El monto para las reparaciones y conservación debe ser igual o mayor a 2.000 UTM, con un tope máximo de 5.000.

Christian Lama Maldonado, jefe del Departamento de Recursos Físicos del Servicio de Salud de Concep-

ción, entregó detalles sobre el objetivo de estas reparaciones. "Transcurrido el tiempo desde la inauguración, es necesario generar algún tipo de mantención. La conservación no es más que un mejoramiento de los espacios físicos existentes".

Asimismo, indicó que estas solo contemplan infraestructura y mejoramiento de los espacios existentes, y no implica ampliaciones ni nuevas prestaciones clínicas.

Según informó Christian, la medida está destinada a la conservación de canaletas y aguas lluvias, filtraciones que el hospital no pudo resolver y que provocaron manchas en las paredes y cielo raso. También busca hacerle mantención a las luminarias y techumbres. Además, se planea la reposición de tanques de agua, mejoramiento del grupo eléctrico y de la bomba de incendios.

Respecto de medidas que se tomarán para no interrumpir los servicios entregados por el hospital, el jefe de recursos físicos expresó que "una vez

adjudicado el proyecto, generamos una programación de trabajo en conjunto con la autoridad del hospital para no entorpecer el trabajo que se entrega".

De la misma forma, aseveró que, si bien el proyecto tiene un plazo fijo, las obras se irán adecuando a los tiempos que tiene el hospital respecto a la atención pública, con el objetivo de no alterar ni perjudicar la calidad de la atención.

Según se señala en la ficha de licitación, las principales áreas a intervenir durante el proceso de reparación son: atención primaria, servicio de urgencia, central de alimentación, lavado de carros, farmacia, sala de espera, lavandería, vestidores damas y varones, servicios de apoyo y gases clínicos. Además, de la reparación de todos los pasillos del segundo piso.

La autoridad del hospital

El director del hospital, Felipe León Muñoz también se refirió a las conservaciones que se harán en el

hospital. Estas, según indicó, se harán principalmente de forma transversal, lo que quiere decir que se realizarán en diversas áreas, pero en cosas concretas como puertas, ventanas y pintura.

Por otro lado, señaló que los sectores que se verán beneficiados con mejoras específicas son la unidad de urgencia, hospitalización, central de alimentación, entre otros.

En relación con los estándares actuales que se buscan cumplir con las medidas de conservación, el director explicó que "no es que actualmente nos encontremos fuera de los estándares, sino que estas reparaciones son para seguir cumpliendo con lo que se nos exige". Y agregó, "nosotros pasamos por un proceso de acreditación y en febrero de este año fuimos re acreditados".

Es más, según comentó la autoridad del recinto, las obras que se realizarán buscan anticiparse a algunas exigencias, como una especie de medida preventiva con el fin de hacerle mantención a cosas que se desgastan por su uso habitual.

Respecto a las medidas que se tomarán para no perjudicar el servicio que se entrega, dijo que estas dependerán de cómo se vayan efectuando las obras. "En el hospital, para efecto de transmitirle tranquilidad a la comunidad, no se verá perjudicado el normal funcionamiento. Ni las atenciones ni las prestaciones van a disminuir".

Sin duda, estas reparaciones van en directo beneficio de la comunidad, así lo aseguró Felipe, "hay procesos que son importantes y que pueden parecer menores, pero que el beneficio irá directamente a los usuarios".

Finalmente, la autoridad compartió su apreciación personal en cuanto a las medidas de conservación. "Más allá de que es algo que está dentro de una programación, estoy muy contento de que se realicen este tipo de mantenciones. En este hospital existe mucho cuidado por parte de los funcionarios y de la comunidad, pero es necesario continuar este proceso y esto implica obras que son de una magnitud mayor de las que estamos realizando".

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl